

CONCLUSIONS GENERALES DE LA VISITE DE TUTELLE

ECOLE SAINTE MARGUERITE Lundi 19 février 2018

La petite école aux volets bleus est toujours une école de qualité où l'épanouissement des enfants est la règle première.

Les enfants y sont heureux car de nombreuses propositions pédagogiques et éducatives sont mises en œuvre pour les ouvrir sur le monde et les préparer à la poursuite de leurs études.

Outre les méthodes de travail et les connaissances nécessaires dans de nombreuses disciplines, ils y apprennent le « vivre ensemble » dans un climat imprégné des valeurs évangéliques. La proximité de la Paroisse Sainte Marguerite et l'attention de ses prêtres apporte un soutien réel à toute l'équipe pastorale de l'école.

Enseignants et personnels ont décidés d'être « PLUS FORTS » pour assurer le meilleur service et la plus belle mission qui leur ait été donnée.

Une attention toute particulière est apportée aux locaux, récemment mis aux normes d'accessibilité, et aux besoins en matériels pédagogiques. C'est l'écoute de l'Organisme de Gestion et le talent des administrateurs qu'il faut remercier. Tout est pensé pour accorder le meilleur aux enfants.

Dans la tradition éducative de l'école, Madame Valérie DAM SEC PAU a su assurer la continuité du projet d'établissement et apporter les transformations nécessaires à la mise en place des nouvelles directives de l'Education Nationale.

Qu'elle soit félicitée pour son jeune talent mais aussi le professionnalisme qu'elle a montré dès sa prise de fonction !

La Tutelle remercie la Communauté Educative pour son accueil cordial et encourage tous ses partenaires à poursuivre les actions entreprises aux services des enfants dans ce climat de sérénité et de bienveillance.